



Teamevent in der Vorbereitung: Nur als Mannschaft sind wir stark!

Elsass Kajaktour fordert Gemeinsamkeiten

Zielgerichtet und voll motiviert blicken die Spielerinnen der weiblichen B-Jugend auf die in Allensbach (Bodensee) anstehende BWOL Qualifikation. Um gerade als Mannschaft gegen die starken Württemberger und Südbadener bestehen zu können begab man sich ins benachbarte Elsass. Ein mannschaftsorientiertes und lustiges Teamevent stand auf dem Programm. Gestützt und begleitet durch einige Eltern und Freunde, traf man sich am Ufer der Moder in Drusenheim/Frankreich.

Eine wackelige und nasse Angelegenheit wartete auf die Mädels. In 3-er Kajaks ging es früh morgens auf die 13 KM lange Strecke bis nach Auenheim. Der Start fiel manchen schwer und die Navigation im wackeligen Boot verlangte schon alles ab. So war Spaß und gute Laune angesagt.

Entlang an wunderschönen Wiesen und engen Flussläufen manövierten sich die Kajaks immer besser durch teilweise enge und schnelle Flusspassagen. Nach zwei Dritteln der Fahrt, wo einige Eltern auf uns warteten, legten alle eine wohl verdiente Pause ein um sich zu stärken. Den letzten Schwung bis nach Auenheim wurde fast im Rekordtempo zurückgelegt. Das Team hatte sich eingespielt und abgestimmt und die Kajaks schossen durchs Wasser.

Ein abschließendes Bad in der Moder wurde von so manch einer Spielerin geradezu herbeigesehnt und genossen. Nachdem man sich dann abgekühlt hatte, ging es wieder heimwärts zurück nach Deutschland.

Es hatte allen Spaß gemacht und die Erkenntnis, dass alle an einem Strang ziehen müssen damit man das Ziel erreicht, wurde bestimmt allen nun klar.

Ein Dankeschön an euch liebe Eltern für eure Unterstützung und euch liebe Spielerinnen

Teamevent in der Vorbereitung: Nur als Mannschaft sind wir stark!

für diese klasse Tour auf der Moder.

